



San José, 24 de mayo 2019

## BOLETÍN DE PRENSA

### Miembros del Grupo Ad Hoc de Estadísticas Monetarias y Financieras (GAEMF) reciben capacitación técnica en las instalaciones de la SECMCA



Cumpliendo con el plan de actividades del GAEMF 2018-2019, se realizó entre los días 23 y 24 de mayo 2019, en las instalaciones de la SECMCA en San José, Costa Rica, el Taller “Aplicación de las Estadísticas Monetarias y Financieras Armonizadas al Enfoque de Balance”.

Este taller estuvo dirigido a los funcionarios de bancos centrales miembros del CMCA como de la Superintendencia de Bancos de Panamá que forman parte del GAEMF, con la finalidad de aumentar su capacidad

analítica en cuanto al uso de las estadísticas monetarias y financieras en aplicaciones macroeconómicas.

Es importante mencionar que este taller se realiza en el marco del Plan Estratégico 2014-2019 del CMCA, cumpliendo específicamente con el objetivo de *coordinar cooperación entre los bancos centrales miembros y con otras instancias institucionales regionales*, por lo que se da un reconocimiento especial al apoyo otorgado por el Banco Central de la República Dominicana, quien ha designado a su funcionario Oscar Ivan Pascual, Subdirector de las Estadísticas Monetarias y Financieras, como el instructor encargado de impartir esta importante capacitación.

El objetivo principal de este taller es introducir a los participantes en los aspectos teóricos del Enfoque de Balance y construir detalladamente las matrices de posiciones financieras intersectoriales por países, a través de la revisión y discusión de temas relevantes que se han escogido para este fin entre los que sobresalen: La estructura del Enfoque de Balance (Balance Sheet Approach), Análisis y comparación de matrices por países: indicadores y métricas, Red de vínculos financieros y propiedades del análisis a través de redes.

La SECMCA agradece a los bancos centrales miembros del CMCA por su disposición de mantener en constante formación a sus funcionarios, fortaleciendo las habilidades requeridas para cumplir con los objetivos estratégicos institucionales e impulsar el proceso de integración de la región en la dimensión monetaria y financiera.

